

PENERAPAN MODEL PEMBELAJARAN *PROJECT BASED LEARNING* DALAM MEMUPUK MINAT BELAJAR SISWA PADA MATA PELAJARAN IPA KELAS IV DI MI NU KHOIRIYAH BAE KUDUS TAHUN PELAJARAN 2022



SKRIPSI

**Diajukan Guna Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
Dalam Bidang Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah (PGMI)**

Oleh :

**Maurin Pratiwi
NIM 1810310025**

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN GURU MADRASAH
IBTIDAIYAH
FAKULTAS TARBIYAH
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
TAHUN 2022**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH**

Jalan CongeNgembarrejo PO Box 51 Kudus 59322, Telepon (0291) 432677 Fax. (0291) 441613
Email: <https://tarbiyah.iainkudus.ac.id/> Website: www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama : Maurin Pratiwi
NIM : 1810310025
Fakultas : Tarbiyah
Prodi : Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah
Judul Skripsi : Penerapan Model Pembelajaran *Project Based Learning* Dalam Memupuk Minat Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran IPA Kelas IV Di Mi NU Khoiriyyah Bae Kudus Tahun Pelajaran 2022

Benar-benar telah memulai proses pembimbingan dengan pembimbing skripsi sejak 12 April 2022 sampai dengan 01 November 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosah.

Kudus, 01 November 2022
Pembimbing

Dr. Sulthon, S.Pd., M.Ag.
NIP. 197011032005011004



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama/NIM : Maurin Pratiwi/1810310025
Fakultas/Prodi : Tarbiyah/Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyyah
Judul : Penerapan Model Pembelajaran *Project Based Learning* Dalam Memupuk Minat Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran IPA Kelas IV Di MI NU Khoiriyah Bae Kudus Tahun Pelajaran 2022

Telah diujikan pada **04 Januari 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Drs. Ulin Nuha, M.Pd.</u> 196512101999031001 Ketua/Penguji I	09/01 2023	
<u>Retno Susilowati, M.Pd</u> 197608112007102001 Penguji II	09/01 2023	
<u>Eva Luthfi Fakhru Ahsani, M.Pd.</u> 199302162019032022 Sekretaris/Penguji III	09/01 2023	
<u>Dr. Sulthon, S.Pd., M.Ag.</u> 19701103200501104 Dosen Pembimbing		
<u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.S.</u> 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah		

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya **Maurin Pratiwi, NIM. 1810310025** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini. Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 01 November 2022

Yang Menyatakan



Maurin Pratiwi
NIM. 1810310025



MOTTO

مَنْ صَبَرَ ظَفِرَ

“Barang Siapa Yang Bersabar, Maka Dia Akan Beruntung”



PERSEMBAHAN

Alhamdulillah, seraya memohon Ridha Allah SWT yang senantiasa memberikan rahmat, kenikmatan, dan keberkahan di kehidupan ini. Selawat serta salam semoga tetap tercurahkan kepada Nabi Muhammad Saw beserta keluarga dan sahabatnya. Dengan segenap kerendahan hati, sebuah karya ini kupersembahkan kepada:

1. Kedua orang tua saya, Bapak Romain dan Ibu Wahyuni yang telah berjuang keras untuk mendidik dan membesarkan serta mencurahkan seluruh hidupnya, yang tiada hentinya melantunkan doa, memberikan ridhanya dan selalu memberikan kasih sayang tak terbatas. Adik penulis, Ahmad Zainal Mustofa, yang tiada henti mendoakan dan memberikan semangat, semoga karya ini mampu menjadi pelecut semangat dalam bertholabul ilmi.
2. Bapak Dr. Sulthon, S.Pd., M.Ag., selaku dosen pembimbing skripsi, yang selalu memberikan semangat, motivasi, dan arahan serta telah meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran dalam pembuatan proposal hingga skripsi selesai. Tidak lupa untuk segenap dosen pengajar yang telah memberikan ilmunya selama masa perkuliahan.
3. Kepala Madrasah dan segenap keluarga besar MI NU Khoiriyah Bae Kudus yang telah mengizinkan serta bersedia meluangkan waktu serta tempatnya untuk digunakan sebagai penelitian skripsi dan membantu memberikan informasi guna penyelesaian skripsi ini.
4. Kepada semua sahabat, teman-teman, keluarga Joglo Maqha dan pihak-pihak yang telah membantu yang tak dapat penulis sebutkan satu persatu, terima kasih untuk dorongan maupun materi yang telah diberikan. Semoga semua kebaikan mendapatkan balasan yang berlipat ganda dari Allah Ta'ala. *Aamiin*.
5. Dan yang terakhir untuk orang-orang yang menanyakan kapan munaqosah dan kapan wisuda,

Semoga skripsi ini dapat bermanfaat baik dimasa sekarang maupun dimasa yang akan datang. *Aamiin*.

Kudus, 9 November 2022

Peneliti

TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	اَ..	A/a
ث	S {/s	ض	D{/d}	ن	N/n	...ِ	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	ه	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	بَا	Ba>
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z{/z}	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>' nisbah	
ز	Z{/z}	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَکِي	falakiy
س	S/s	ک	K/k	رَب	rabb	عَالَمِي	'a>lam iy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		اَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu>'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairi>
قَرَأَ	qara'a	القَضَاءُ	al-qad a>'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t ah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jama>luddi>n	جَمَالُ الدِّينِ		Jama>l al-Di>n	سَاعَةٌ	sa>'ah

KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah Swt yang telah melimpahkan rahmat, taufiq, hidayah, serta inayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini, dan semoga Allah senantiasa meridhoi setiap langkah kita Sholawat dan salam semoga tercurah kepada Baginda Nabi Muhammad SAW semoga kita mendapatkan syafaat-Nya kelak. Aaamiin.

Sehubungan dengan tugas dan kewajiban untuk melengkapi syarat memperoleh gelar sarjana Strata Satu (S1) Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus, penulis menyusun skripsi yang berjudul “Penerapan Model Pembelajaran *Project Based Learning* Dalam Memupuk Minat Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran IPA Kelas IV Di MI NU Khoiriyah Bae Kudus Tahun Pelajaran 2022”. Dalam penyusunan skripsi ini peneliti banyak mendapatkan bimbingan serta saran dari berbagai pihak, sehingga penyusunan skripsi ini dapat terealisasikan. Untuk itu penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc.M.Si., selaku Rektor IAIN Kudus yang telah memberikan persetujuan penyusunan skripsi ini.
2. Dr. Muhammad Nur Ghufron, M.Si. selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus yang telah memberikan arahan tentang penulisan skripsi ini.
3. Retno Susilowati, M.Pd., selaku Ketua Prodi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah (PGMI) yang telah memberikan arahan untuk mahasiswa prodi PGML
4. H. Nur Said, S.Ag., M.A., M.Ag., selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus yang telah memberi izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Seluruh dosen dan staf pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang telah membekali dengan berbagai ilmu pengetahuan.
6. Suyateno, S.Ag., selaku kepala sekolah MI NU Khoiriyah Bae Kudus yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian serta memberikan data-data yang penulis perlukan.
7. Muhtadi. S.Pd.I., selaku wali kelas IV di MI NU Khoiriyah Bae Kudus yang telah memberikan dorongan, bantuan dan informasi kepada penulis saat proses penelitian.
8. Orang tua dan adik penulis yang selalu memberikan doa serta semangat baik moral, materi, dan spiritual kepada penulis.
9. Teman-teman yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu, yang telah memberikan semangat dan dukungan kepada penulis serta berjuang bersama dalam menyelesaikan tugas akhir.

Atas segala jasa dan jerih payah berbagai pihak, penulis hanya bisa membalas kebaikan semua pihak dengan berdoa kepada Allah SWT semoga diberi balasan yang berlipat ganda dari Allah SWT. Akhirnya penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih banyak kekurangan. Untuk itu, penulis berharap semoga skripsi ini bisa hermanfaat bagi peneliti dan para pembaca. Aamiin.

Kudus, 9 November 2022

Peneliti



Maurin Pratiwi

NIM. 1810310025

